



L'écho des petiots

N°3

Mars 2024



Isabelle Mainand

Adjointe déléguée à la jeunesse, à la petite enfance et aux associations

« Chers parents,
Nos tout petits ont eux aussi des choses à dire,
cet écho vous informera sur les derniers événements
et sur les activités proposées dans nos établissements d'accueil. »

Petits Mousses

Le jeu libre est essentiel au développement global de l'enfant. Il favorise le développement de l'imaginaire et la socialisation, permet à l'enfant de découvrir et comprendre le monde qui l'entoure, de prendre conscience de son entité en tant qu'individu, et renforce sa confiance en lui.

Avec la présence discrète et sécurisante de l'adulte !



Boule de Gones



Carnaval à Boules de Gones !

Les parents se sont régalés à déguiser leurs chers bambins.



Une journée pleine d'énergie !
Petits et grands ont joué le jeu.



Mosaïque

Pour accompagner les (parfois) longues et froides journées d'hiver, quoi de mieux qu'un temps calme sous des lumières douces.

Pour Noël et avec l'aide d'une Maman volontaire, on a essayé de faire de beaux sablés.



Relais Saint-Clair

Au programme de notre "carnaval party":

customisation de masques,
chamboule-tout, photobooth,
dégustation de bugnes....

De chouettes moments
partagés tous ensemble,
riches en émerveillement,
découvertes et expérimentations.

Et surtout, beaucoup de bonne humeur !



Relais Montessuy

Une activité sensorielle sur le thème de l'hiver a été proposée aux enfants.

Ils étaient libres d'exprimer leur créativité en mélangeant la peinture puis en collant l'ours et les flocons.

Cette forme d'activité peinture permet à l'enfant de peindre en bougeant ses bras et ses mains (travail sa motricité globale), favorisant ainsi la coordination motrice des membres supérieurs. Elle permet aussi de favoriser son développement sensoriel grâce aux contrastes des différentes textures (papier et peinture) et sa motricité fine lors du collage des flocons et de l'ours.



Relais Cuire le bas

Nous avons la chance de bénéficier du savoir-faire de la potière de Caluire Juniors, qui propose régulièrement aux enfants et aux assistantes maternelles un atelier de manipulation de la terre glaise.

Cet atelier permet de développer les capacités sensorielles, d'explorer une nouvelle matière et de découvrir de nouvelles sensations. C'est mou, ça fait des traces, c'est froid, ça colle, mais ça laisse les mains toutes douces !

Un moment fort, apprécié par les petits comme les plus grands.



Les Galipettes

Les enfants étaient très heureux de participer à une séance de musique, dans le cadre du partenariat entre l'école de musique de Caluire et Cuire et les crèches. Les enfants ont beaucoup aimé et ont pu toucher à tous les instruments. Une belle expérience sensorielle, qui complète le projet musique des Galipettes.



L'Orange Bleue



Journée portes ouvertes : papa, maman en immersion dans le quotidien de leurs enfants !

Peinture, danse, sable, repas et jeux extérieurs chez les grands.

Comptines/histoires, repas, atelier musical et bulles de savon chez les petits.

L'occasion d'être avec son enfant à la crèche et de nouer des liens avec les autres parents.



Jardin Grenadine



Chaque vendredi les 5 sections de Jardin Grenadine se réunissent pour un temps chanson commun. Depuis quelques semaines, les assistantes maternelles du relais accompagnées de Bénédicte se joignent à nous, pour le plus grand plaisir des enfants et des professionnelles.

Bilbo'Quai

À Noël, la crèche a souhaité organiser un goûter des parents sur le thème du jeu.

L'équipe a fabriqué des jeux avec du matériel de récupération et des objets de la nature.

Ce temps d'échanges a été apprécié par tous. Les parents ont pu repartir avec un livret spécifiant le matériel, l'intérêt et l'âge de chaque jeu présenté.



Les Galets du Rhône



« Petites Mains Créatives » (nom voté par les familles) est le nouveau projet des Galets du Rhône, dont nous sommes fières !

Un espace réservé tout au long de l'année, pour les enfants et leur famille, afin de partager un moment ensemble dans nos locaux (ateliers créatifs et décoratifs laissés à disposition).

Différentes idées sont proposées régulièrement aux familles pour leur permettre de s'investir dans la structure : projets « Façon Kusama », décoration du sapin de Noël, Carnaval, et d'autres à suivre.

Un succès ! Merci à toutes nos familles pour votre investissement !

Tom Pouce

Atelier peinture : jouons avec les sens, les couleurs, la matière... Quoi de mieux que la peinture pour cela ? Et à la verticale, cela procure aux enfants d'autres sensations.

